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１月２３日（木）
令和元年度 茨城県下水道促進週間コンクール

標語部門 知事賞特選 受賞
　「茨城県下水道促進週間コンクール」の標語部門
で、牛堀小学校１年の方波見 帝

だいき

杏くんの作品
「げすいどう いつかわたしに もどるみず」が、
11,838点の応募の中から知事賞特選を受賞しました。
　茨城県庁で行われた表彰式に出席後、原市長を表敬
訪問し、受賞の報告や学校生活などについてお話をし
ました。おめでとうございます。

１月１４日（火）
令和元年度 文部科学大臣
優秀教職員表彰 受賞

　潮来第二中学校の髙根澤 良一先生が、生徒指導・

進路指導分野の充実に向けた取り組みを評価され、文

部科学大臣から優秀教職員として表彰されました。ま

た、１月２８日（火）に原市長を表敬訪問し、受賞の

報告と活動について懇談されました。

１月２６日（日）茨城県立歴史館
古高子供会 「茨城県子ども会育成連合会理事長表彰」

「茨城県知事表彰」 ダブル受賞
　令和元年度 茨城県優良子ども会等表彰式が行わ
れ、古高子供会（延方地区）が受賞しました。古高子
供会は、今年度の潮来市ドッジボール大会で優勝し、
市の代表として県大会へ出場。また、日頃から地域と
のつながりを大切にし、地区の高齢者の方々と子ども
たちが触れあう機会を作るなど、積極的に地域活動へ
も参加しています。今後も、世代を超えた地域との交
流や伝統文化の継承を大切にしながら、他の子ども会
の規範となるよう、活躍が期待されます。

１月２８日（火）潮来市役所
日本風景街道 関東優秀活動賞特別賞 受賞
　水郷潮来あやめ園と周辺一帯を指す「いたこあやめ

花街道」が、市民の皆様や多くの団体による整備活

動、外国人観光客の歓迎などが評価され、国交省の事

業「日本風景街道」の関東優秀活動賞特別賞を受賞し

ました。潮来市役所で表彰状伝達式が行われ、潮来市

花菖蒲協会会長の西山 清二さん（写真右）が代表し、

表彰状を受け取りました。日本風景街道は現在全国で

１４３ルート、関東管内では２１ルートあります。
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１２月７日（土）
日本オリエンテーリング協会より 表彰状

　潮来市在住の上野山 禎造さんが、
オリエンテーリングの普及・発展へ
の活動などを評価され、表彰されま
した。１２月２０日（金）に原市長
を表敬訪問し、これまでの活動や今
後の活動について懇談されました。

１月１０日（金）市長室
潮来市体協ゴルフ部シニア会より
潮来市社会福祉協議会へ寄付

　潮来市体育協会のゴルフ部シニア
会より、１月１０日と昨年１０月
２９日に善意銀行へ、計２万円の寄
付をいただきました。

１月１１日（土）潮来ホテル
令和２年新春賀詞交歓会 開催

　潮来市商工会塚本会長、原市長
などからの新春の挨拶や、功労者
の紹介、潮風會囃子連による芸座
の演奏等、新春の門出をお祝いし
ました。

１２月１７日（火）市長室
シルバー人材センター
しめ縄飾りを贈呈

　毎年、利用者の方々から好評をい
ただいている潮来市シルバー人材セ
ンターのしめ縄作り。
　今年も宝舟のしめ縄飾りが、シル
バー人材センターから原市長に贈呈
されました。

１月１０日（金）～１７日（金） 水郷まちかどギャラリー
潮来高校文化部発表会 開催

　潮来高校の美術部・家庭部・書道
部による様々な作品が展示されたほ
か、１月１１日（土）には吹奏楽
部・潮来囃子同好会によるミニコン
サートが開催されました。

１月１３日（月） 中央公民館・潮来市内
令和２年 潮来市消防団出初式 開催

　令和２年潮来市消防団出初式が中
央公民館で行われ、功績のあった消
防団員に表彰や感謝状が贈呈されま
した。潮来港では一斉放水が行われ
たほか、日の出こども園の幼年消防
クラブの防火行進も行われました。

１２月２３日（月）市長室
潮来産コシヒカリ 寄贈

　水郷潮来直販委員会より、潮来産
コシヒカリ６００ｋｇを寄贈いただ
きました。いただいたお米は、潮来
市社会福祉協議会で活用させていた
だきます。

１月１１日（土）潮来高校
学生が考えた駅からハイキング 開催

　季節に応じた地域の魅力を感じて
もらうためのハイキングコースを潮
来高校地域ビジネス科の生徒が考え
ました。当日は受付をしながら参加
者の方々と交流を図りました。

１月１６日（木）市長室
恋活イベントがきっかけでご成婚
　平成28年3月に潮来市と行方市の共
催で行われた恋活イベント「としょコ
ン」で出会った小野村 涼

まこと

さんと須賀
田 佳子さんが、令和元年5月に婚姻届
を提出されました。1月16日に原市長
を表敬訪問し、新婚生活などについて
懇談されました。ご結婚おめでとうご
ざいます。


